Seniorenzentrum und Kirche in Victorbur ziehen an einem Strang

SOZIALES Was dabei alles an Aktivitäten herauskommt, soll die Öffentlichkeit am ersten Septemberwochenende sehen

Dann laden die beiden Einrichtungen zu einer Mini-Hausmesse und einem Gartenfest ein. Die Aktion steht unter dem Motto "Graue Haare – buntes Leben".

VON GABRIELE BOSCHBACH

VICTORBUR - Ein gelber Vogel schaut keck von dem kleinen Haus aus Pappe herab, das der Handarbeitskreis gebastelt hat. Bunt und fröhlich sieht die Arbeit aus, die unter Leitung der beiden Betreuerinnen Wilhelmine Eilers und Engeline Raveling gemeinsam mit alten Menschen entstanden ist.

Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen der Kirchengemeinde Victorbur kümmern sich seit vielen Jahren um die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenzentrums Victorbur.

Dies sei nur ein Beispiel für die gute Kooperation zwischen den beiden Institutio-



Bunt und fröhlich ging es bereits beim Fototermin im Seniorenzentrum Südbrookmerland zu.

BILD: BOSCHBACH

nen, gibt Heimleiterin Renate Ohlenburg zu verstehen. Am ersten Septemberwochenende kann sich die Öffentlichkeit einen Eindruck davon verschaffen, was sich in den vergangenen Jahren sonst noch an Kontakten entwickelt hat. "Wir veranstalten am Sonnabend, 6. September, so etwas wie eine MiniHausmesse im Seniorenzentrum. Am darauffolgenden Sonntag kommen die Senioren zu uns in die Gemeinde und feiern erst einen Gottesdienst und anschließend ein Gartenfest", sagte Pastor Jürgen Hoogstraat.

Der Geistliche, seine Frau Andrea Düring-Hoogstraat und viele Mitglieder der Kirchengemeinde sind in das Projekt eingebunden. Nach dem Motto "Graue Haare – buntes Leben" soll den Besuchern vor Augen geführt werden, dass die derzeit 66 Senioren im Zentrum an der Parkallee alles andere als ein kaserniertes Leben führen (siehe Info-Kasten). So werden am Sonnabend unter an-

derem die Bibelstunden, der Cassettendienst, die Gemeindefahrten oder das Musikprogramm vorgestellt.

Die Kooperation zwischen Kirchengemeinde und Seniorenzentrum wird seit rund zehn Jahren erfolgreich betrieben und soll jetzt in gebündelter Form der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Zum Programm

Für Sonnabend, 6. September, lädt das Seniorenzentrum in der Zeit von 11 bis 18 Uhr zu einem Tag der offenen Tür ein. Vorgestellt werden unter anderem die Seniorenarbeit in der Kirchengemeinde, die Musikgruppen sowie die Gottesdienste. Der Bastelkreis präsentierte seine Produkte. Für das leibliche Wohl ist gesorgt; es gibt unter anderem Fischbrötchen und Bratwurst.

Am Sonntag, 7. September, gibt es von 15 bis 18 Uhr Aktionen im Gemeindegarten an der Pestalozziallee. Ein Fahrdienst kann an beiden Tagen nach Aussagen der Veranstalter arrangiert werden.